

Pekerja Asing Meningkat di Inggris

LONDON (IM)-Inggris mencatat kenaikan terbesar jumlah pekerja asing sejak dimulainya pandemi Covid-19 pada tahun ini hingga Juni. Sebagian besar didorong oleh pekerja dari luar Uni Eropa (UE).

Data Kantor Statistik Nasional menunjukkan pada Selasa (16/8), jumlah pekerja asing di Inggris naik 223 ribu pada tahun ini hingga akhir Juni. Jumlah tersebut naik dari peningkatan 184 ribu pada tahun tersebut hingga Maret dan kenaikan terbesar sejak awal 2020. "Migrasi, sumber utama kekurangan pekerja melalui pandemi, menunjukkan beberapa tanda bangkit kembali," kata ekonom di ING James Smith.

Data tersebut mungkin disambut baik oleh Bank of England yang khawatir bahwa kekurangan kandidat mengisi pekerjaan dapat mendorong kenaikan upah terlalu cepat dan memperburuk lonjakan inflasi baru-baru ini.

Samuel Tombs di Pantheon Macroeconomics mengatakan, migrasi kemungkinan akan meningkat lebih lanjut karena ambang gaji untuk mensponsori visa kerja belum dinaikkan sesuai upah rata-rata, yang 5,1 persen lebih tinggi dari tahun lalu.

Pekerja non-UE meningkat 189 ribu, sementara jumlah pekerja UE naik 34 ribu selama setahun terakhir. Angka-angka terbaru mengkonfirmasi perubahan besar dalam pola migrasi dibandingkan dengan sebelum Brexit.

Data pemerintah sebelumnya menunjukkan India, Nigeria, dan Filipina adalah negara-negara yang warga negaranya menerima visa kerja paling terampil pada tahun ini hingga Maret. Jumlah pekerja non-UE yang dipekerjakan di Inggris telah meningkat menjadi 3,9 juta dari 3,1 juta dalam enam tahun sejak Juni 2016.

Lebih dari satu juta pekerja UE pindah ke Inggris antara krisis keuangan 2008-2009 dan referendum Brexit Juni 2016. Perpindahan ini ketika jumlah pekerja kelahiran UE dalam pekerjaan secara luas stabil kurang lebih di bawah 2,4 juta. ● gul

Ukraina Klaim Sukses

Buat Rusia Kelabakan di Krimea

KIEV (IM)-Ukraina telah menyatakan kesuksesan atas sejumlah serangan di Krimea yang membuat Rusia panik. Kyiv akan melanjutkan sampai kekuatan Moskwa melemah. "Dalam serangan balasan yang bertujuan menciptakan kekacauan di dalam pasukan Rusia dengan menyerang jalur pasokan penjahat jauh ke dalam wilayah pendudukan," kata Penasihat Utama Presiden, Volodymyr Zelensky, Mykhailo Podolyak.

"Jadi Rusia telah mengajari semua orang bahwa serangan balasan membutuhkan tenaga kerja dalam jumlah besar seperti kapal perang raksasa dan hanya bergerak ke satu arah," katanya. "Tetapi serangan balasan Ukraina terlihat sangat berbeda. Kami tidak menggunakan taktik tahun 60-an dan 70-an, namun memakai cara abad terakhir," pungkasnya.

Namun, pernyataan itu juga dapat ditafsirkan sebagai pengakuan bahwa Ukraina sedang berjuang untuk mengumpulkan jumlah orang dan bahan militer yang dibutuhkan untuk mempertahankan serangan balasan penuh di selatan negara itu, yang biasanya membutuhkan keunggulan tiga atau lebih tentara dibandingkan satu.

Sebaliknya, Ukraina telah mencoba untuk memotong Kherson, satu-satunya kota yang dipegang oleh Rusia di tepi barat Sungai Dnieper, dengan merusak jembatan jalan dan rel menggunakan artileri roket berat yang baru dipasang ke titik di mana Rusia tidak lagi mungkin untuk memasok.

kekuatannya secara efektif. Podolyak meminta 50, 60 hingga 80 sistem roket peluncuran ganda (MLRS) di atas gudang senjata yang ada sekitar 20, 16 di antaranya adalah Himars yang dipasang di truk yang dipasang oleh AS. Tiga M270 beroda trek telah datang dari Inggris, dengan tiga lagi dijanjikan. ● ans

Podolyak mengatakan aksi itu menjadi pengingat bahwa "Krimea yang diduduki oleh Rusia adalah tentang ledakan gudang dan risiko kematian yang tinggi bagi penjahat dan pencuri," terangnya.

Kementerian pertahanan di Moskwa mengatakan sedang menangani kasus sabotase dan mengambil langkah-langkah yang diperlukan untuk mencegah episode lebih lanjut. Berbicara dari kantor spokesperson di Kyiv, Podolyak mengatakan "Strategi kami adalah menghancurkan logistik, jalur pasokan dan gudang amunisi dan objek infrastruktur militer lainnya. Itu menciptakan kekacauan di dalam kekuatan mereka sendiri," terangnya.



UPACARA HUT KE-77 RI DI KBRI BEIJING

Duta Besar RI untuk Tiongkok Djauhari Oatmangun berfoto bersama jajaran diplomat dan staf Kedutaan Besar RI di Beijing setelah upacara peringatan HUT ke-77 RI di halaman utama KBRI Beijing, Rabu (17/8). Dubes memimpin upacara tersebut dengan mengenakan pakaian tradisional suku Tanimbar.

Hakim Mesir Divonis Mati Atas Pembunuhan Istrinya

Pengadilan pidana telah meminta agar eksekusinya disiarkan langsung di televisi sebagai efek jera bagi orang lain.

MESIR (IM)- Pengadilan Mesir menjatuhkan hukuman mati kepada seorang hakim karena membunuh istrinya. Dilansir dari kantor berita AFP, Rabu (17/8), pengadilan pidana tersebut memutuskan "untuk merujuk hakim yang membunuh presenter TV Shaima Gamal, dan kaki tangannya, ke Mufti Agung Mesir" formalitas dalam kasus hukuman mati.

Sebelumnya, kantor Kejaksaan mengatakan bulan lalu

bahw hakim bersangkutan, Ayman Haggag, telah didakwa atas "pembunuhan berencana" terhadap istrinya, bersama dengan kaki tangannya, pengusaha Hussein al-Gharabli.

Mayat Gamal ditemukan di sebuah vila terpencil pada bulan Juni lalu, hampir tiga minggu setelah suaminya melaporkan dia hilang, menyusul petunjuk dari Gharabli, yang telah mengakui perannya dalam kejahatan tersebut.

Sidang pengadilan berikutnya, ketika persetujuan dari Mufti Agung diharapkan akan diumumkan, ditetapkan pada 11 September mendatang. Pembunuhan Gamal adalah pembunuhan wanita yang ketiga yang memicu kemarahan di negara konservatif Afrika Utara itu dalam beberapa bulan terakhir.

Sebelumnya pada 19 Juni, mahasiswa Nayera Ashraf ditikam hingga tewas di Mansoura, utara Kairo, oleh seorang pria yang ditolak cintanya. Sebuah video penyerangan itu dibagikan secara luas di media sosial.

Dalam persidangan yang dipublikasikan secara luas, Mohamed Adel dinyatakan bersalah setelah mengakui

kejahatannya di pengadilan dan dijatuhi hukuman mati.

Pengadilan pidana telah meminta agar eksekusinya disiarkan langsung di televisi sebagai efek jera bagi orang lain.

Awal bulan ini, seorang siswi yang diidentifikasi hanya dengan nama depannya Salma, dibunuh dalam keadaan serupa di Zagazig, utara Kairo. Jaksa mengatakan bahwa seorang pria yang cintanya ditolak oleh korban "berulang kali menikamnya dengan pisau".

"Salma dibunuh hanya karena terlahir sebagai wanita dalam masyarakat misoginis," kata seorang pengguna media sosial, karena beberapa berpendapat Salma bersalah

karena berteman dengan penyercangannya.

"Selama ada simpatian di luar sana yang membuat alasan bagi para pelaku kejahatan ini, mereka akan terus berlanjut," kata yang lain.

Hampir delapan juta wanita Mesir menjadi korban kekerasan yang dilakukan oleh pasangan atau kerabat mereka, atau oleh orang asing di ruang publik, menurut survei PBB yang dilakukan pada tahun 2015.

Hukuman maksimum untuk pembunuhan di Mesir adalah kematian. Mesir melakukan jumlah eksekusi tertinggi ketiga di dunia pada tahun 2021, menurut Amnesty International. ● tom

Suu Kyi Kembali Dijatuhi Hukuman Penjara 6 Tahun Atas Tuduhan Korupsi

MYANMAR (IM)- Media pemerintah melaporkan pada Selasa (16/8) bahwa sebuah pengadilan di Myanmar yang dikelola militer telah menghukum pemimpin terguling Aung San Suu Kyi enam tahun penjara lagi setelah menghukumnya atas empat tuduhan korupsi tambahan.

Putusan terbaru dalam serangkaian persidangan rahasia terhadap peraih Nobel itu membuat hukuman penjara totalnya menjadi 17 tahun. Putusan ini juga datang ke-

tika Utusan Khusus PBB untuk Myanmar melakukan perjalanan ke negara itu untuk mengatasi "situasi (hak) yang memburuk."

Suu Kyi (77), sebelumnya dinyatakan bersalah atas berbagai pelanggaran mulai dari korupsi hingga pelanggaran pemilu. Menurut Kantor Benta Myanmar (MNA), pada Selasa (16/8), Suu Kyi dijatuhi hukuman atas tuduhan menyalahgunakan dana dari badan amal untuk membangun rumah dan menyewakan tanah milik pemerintah.

Tiga mantan pejabat pemer-

intah lainnya juga dijatuhi hukuman tiga tahun penjara atas tuduhan serupa. Suu Kyi ditahan di sel isolasi di sebuah penjara di ibu kota Naypyitaw dan telah membantah semua tuduhan terhadapnya.

Kelompok hak asasi internasional dan para pemimpin dunia telah menyatakan keprihatinan tentang memburuknya kondisi hak asasi manusia di Myanmar dan menolak persidangan yang sedang berlangsung terhadap Suu Kyi, menyebut mereka tidak adil.

"Penghukuman dan hukuman yang tidak adil dari junta militer Myanmar terhadap Aung San Suu Kyi adalah bagian dari serangan metodis terhadap hak asasi manusia di seluruh negeri," kata Elaine Pearson, pejabat direktur Asia di Human Rights Watch (HRW), dalam sebuah pernyataan pada Selasa (16/8).

"Kesediaan militer untuk menghilangkan secara paksa pemimpin sipil terkemuka negara itu mengungkapkan kebrutalan yang dihadapi tahanan politik yang kurang dikenal," lanjutnya.

Sementara itu, PBB dalam sebuah pernyataan menyatakan Utusan Khusus PBB untuk Myanmar, Noleen Heyzer, melakukan perjalanan ke Myanmar untuk mengatasi situasi yang memburuk dan kekhawatiran yang mendasak. "Kunjungan Utusan Khusus ini mengikuti konsultasi ekstensifnya dengan para aktor dari seluruh spektrum politik, masyarakat sipil serta masyarakat yang terkena dampak konflik yang sedang berlangsung," kata pernyataan itu. ● ans

Finlandia Pangkas Jumlah Visa untuk Warga Rusia

HELSINKI (IM) - Kementerian Luar Negeri Finlandia mengatakan akan memangkas jumlah visa yang dikeluarkan untuk Rusia mulai 1 September. Penyebatan perbatasan darat Finlandia tetap menjadi salah satu dari sedikit titik masuk ke Eropa bagi warga Rusia usai penutupan wilayah udara untuk pesawat Rusia.

Pemerintah Finlandia sepakat untuk mengurangi jumlah Rusia yang datang ke Finlandia mulai menggunakan bandara Helsinki-Vantaa Finlandia sebagai pintu gerbang ke tujuan liburan Eropa. Ledakan kunjungan ini setelah Moskwa mencahut pembatasan perbatasan terkait pandemi sebulan lalu.

"Dan ini mungkin sangat tidak tepat jika kita, misalnya, memikirkan pembatasan wilayah udara yang diberlakukan untuk Rusia," kata Menteri Luar Negeri Pekka Haavisto setelah pembicaraan dengan pemerintah, Selasa (16).

Finlandia akan memotong pengajuan aplikasi visa harian di Rusia dari 1.000 menjadi 500 per hari. Hanya 100 visa akan dialokasikan untuk turis Rusia.

Statistik Kementerian Luar Negeri menunjukkan, jumlah visa yang diberikan sudah jauh lebih rendah daripada sebelum pandemi dan perang. Pada Juli, Finlandia hanya memberikan 16 ribu visa kepada Rusia, dibandingkan dengan 92.100 pada bulan yang sama pada 2019.

Haavisto mengatakan, Finlandia dan negara-negara Baltik juga akan mengusulkan agar Uni Eropa (UE) menghentikan perjanjian fasilitasi visa dengan

Rusia. Fasilitas ini memudahkan warga Rusia melakukan perjalanan ke dan di dalam UE.

Beberapa pemimpin UE, seperti Perdana Menteri Finlandia Sanna Marin dan Perdana Menteri Estonia Kaja Kallas, telah menyerukan larangan visa di seluruh UE. Namun upaya ini telah ditentang oleh Kanselir Jerman Olaf Scholz pada Senin (15/8). Scholz mengatakan, warga Rusia harus dapat meninggalkan negara asal mereka jika mereka tidak setuju dengan pemerintah.

Menanggapi kritik Kanselir Jerman, menurut Haavisto, Finlandia sedang mencari cara untuk membuat visa kemanusiaan nasional. Pengecualian ini dapat diberikan kepada warga Rusia yang perlu melarikan diri atau mengunjungi Eropa untuk tujuan seperti jurnalisme atau advokasi.

Menurut aturan UE, seorang turis harus mengajukan permohonan visa dari negara yang ingin mereka kunjungi tetapi dapat memasuki area Schengen tanpa pemeriksaan perbatasan dari titik mana pun. Mereka yang memiliki visa Schengen dapat melakukan perjalanan di sekitarnya hingga 90 hari dalam periode 180 hari.

Anggota parlemen Rusia Oleg Morozov mengatakan dalam sebuah artikel yang diterbitkan oleh kantor berita RIA, bahwa Rusia harus berhenti mengizinkan orang Finlandia untuk bepergian ke negara itu. Pengecualian diberlakukan untuk hal-hal darurat, seperti perawatan medis atau menghadiri pemakaman. ● gul

Kasus Pembunuhan Jurnalis Meksiko Oleh Kartel Narkoba Masih Misterius

MEKSIKO (IM)- Juan Arjon Lopez, seorang jurnalis independen Meksiko, ditemukan tewas di San Luis Rio Colorado, negara bagian Sonora, wilayah utara Meksiko yang berbatasan dengan Amerika Serikat (AS). Jurnalis itu ditemukan pada Selasa (16/8) dengan bekas luka benda tumpul di kepala.

Lopez dikabarkan meninggal sejak 9 Agustus silam hingga ditemukan tewas. Belum diketahui apakah pembunuhan ini terkait dengan profesinya.

Pembunuhan Lopez pun menandai tren mengkhawatirkan di dunia jurnalisme Meksiko. Sepanjang 2022, terdapat 14 pembunuhan reporter atau pekerja media di Meksiko, menjadi periode paling berdarah dalam sejarah jurnalisme belakangan ini. Associated Press melapor-

kan, kejaksaan setempat menyebut mayat Lopez bisa diidentifikasi melalui tato di tubuhnya.

Setelah autopsi, diketahui bahwa Lopez tewas akibat "trauma kepala karena pukulan benda tumpul." Kepala Kejaksaan Negeri Sonora Claudia Contreras menyebut penyelidikan tengah mengusut apakah pembunuhan ini terkait dengan kerja-kerja Lopez sebagai jurnalis.

Kota San Luis Rio Colorado sendiri dikenal menjadi daerah tempat bentrok berdarah antar kartel narkoba beberapa tahun belakangan.

Pada Maret lalu, sekelompok relawan menemukan 11 jasad dalam kuburan tersembunyi di gurun pasir dekat tempat pembuangan sampah San Luis Rio Colorado.

Lopez pun menjadi jurnalis kedua yang dibunuh sepanjang

bulan Agustus ini. Pada awal bulan lalu, seorang jurnalis terbunuh dalam serangan yang menewaskan total empat orang di toko bir di negara bagian Guanajuato

Hingga berita ini diturunkan, pihak berwenang mengaku belum tahu bagaimana serangan itu terkait pekerjaan sang jurnalis, perannya sebagai representatif bisnis lokal pekan raya yang akan datang, atau ada alasan lain.

Pembunuhan jurnalis di Meksiko sendiri kerap terkait dengan kejahatan terorganisasi. Politikus atau pejabat daerah juga seringkali menjadi tersangka.

Meksiko digerogoti kekerasan terkait narkoba selama bertahun-tahun, umum disebut sebagai negara paling berbahaya bagi jurnalis di luar medan perang. ● tom



UPACARA HUT RI DI KBRI KUALA LUMPUR

Duta Besar Republik Indonesia untuk Malaysia Hermono menyerahkan bendera Merah Putih kepada Paskibra dari Sekolah Indonesia Kuala Lumpur untuk dikibarkan di Kedutaan Besar Republik Indonesia Kuala Lumpur, Rabu (17/8). Kedutaan Besar Republik Indonesia Kuala Lumpur menggelar upacara dan syukuran bersama perwakilan masyarakat Indonesia di Malaysia secara terbatas untuk memperingati HUT ke-77 Kemerdekaan Republik Indonesia.



PEMUTARAN FILM INDONESIA DI FESTIVAL INTERNASIONAL BEIJING Seminar tentang perfilman digelar di sela-sela Festival Film Internasional Beijing, Tiongkok, Selasa (16/8). Indonesia menyertakan satu film di ajang festival film tahunan tersebut sebagai bagian dari hubungan antarmasyarakat Indonesia dan Tiongkok.

PBB Dijadwalkan Bertemu dengan Pemimpin Junta Myanmar

NAYPYITAW (IM)- Pejabat senior PBB, Noleen Heyzer pada Rabu (17/8) dilaporkan akan bertemu dengan para pemimpin militer Myanmar. Ini merupakan kunjungan profil tinggi yang jarang terjadi di tengah meningkatnya kekacauan politik dan kekerasan di Myanmar.

Menurut laporan televisi lokal, Heyzer tiba di Naypyitaw dan disambut oleh pejabat Kementerian Luar Negeri. Heyzer dijadwalkan bertemu dengan pemimpin junta Min Aung Hlaing dan para menteri senior. "Dia (Heyzer) akan fokus untuk mengatasi situasi yang memburuk dan kekhawatiran," kata pernyataan PBB awal pekan ini.

PBB tidak membenarkan rincian lebih lanjut tentang kunjungan Heyzer. Sementara, seorang juru bicara junta juga tidak menanggapi permintaan komentar. Juru bicara junta Zaw Min Tun, mengatakan, Heyzer belum meminta pertemuan dengan Suu Kyi.

Myanmar berada dalam kekacauan sejak militer menggulingkan pemerintah sipil terpilih Aung San Suu Kyi awal tahun lalu. Militer juga melancarkan tindakan keras berdarah terhadap protes damai dan gerakan perlawanan bersenjata yang menentang junta.